



No 7

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

VENDREDI, 23 FÉVRIER 1962

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. René Dupuis, de Montréal, à la Section canadienne de la Commission mixte internationale. M. Dupuis succède au colonel J.-Lucien Dansereau, de Montréal, en retraite depuis 1961.

La Commission mixte internationale des Etats-Unis et du Canada fut créée aux termes du Traité de 1909 sur les eaux limitrophes afin de faciliter le règlement des questions relatives aux eaux limitrophes intéressant en commun le Canada et les Etats-Unis.

M. Dupuis est ingénieur électricien, diplômé du Collège de Saint-Jean et des universités McGill, de Nancy (France) et Laval. De 1948 à 1961, il a fait partie du conseil d'administration de l'Hydro-Québec; il a été vice-président de la compagnie d'électricité de Beauharnois. De 1954 à 1961, il a été membre de la Section canadienne du Bureau international de contrôle du Saint-Laurent, organisme relevant de la Commission mixte internationale. Il fonda en 1942 l'Ecole de génie électrique de l'Université Laval et en fut le premier directeur. Il a été membre du conseil d'administration d'Energie atomique du Canada et président de la section québécoise de l'Institut des ingénieurs du Canada. Il a présidé en 1959 le congrès de l'Association internationale de la recherche en hydraulique, à Montréal. M. Dupuis a publié en français et en anglais des ouvrages techniques et pédagogiques.